



# 祝



2012年12月1日皆様のご協力の元に宮城県協会ホームページを  
無事に開設する事が出来ました。

一昨年前には千年に一度の東日本大震災があり尊い命が失われました。  
現在も沿岸部は日々復興に向けて確実に進歩しており、内陸部も同様に、建物の立替  
や修繕、道路の補修等と急ピッチで進歩しております。  
当事者である私達は絶対に教訓は忘れる事無く常に前を向いて行く所存です。

心温まるご支援戴きましたUSAリトル本部様、日本リトル本部様、USAメジャー  
リーグ様、

日本野球機構様、プロ野球OB会様、タイ国リトルリーグ様、国内リトルリーグ連盟様、  
国内リトルリーグチーム様、各企業様、個人様と多くの皆様にご改めまして  
心より御礼を致しますと共に深く感謝を申し上げます。

さて、ホームページ立ち上げ構想から約1年あまり、様々なリトルリーグ関係者様の  
ホームページや各種企業様等を拝見させて頂きました。

目指すは関西連盟様に近く、役員関係の内容は神奈川連盟様をご参考させて頂き、  
広報部が中心となり苦労はありましたが、この度完成致しました。  
課題、不備、改善等も、まだまだ御座いますが、まずは公開できる形となりました。

常に進化さて宮城県リトルリーグの繁栄並びに東北連盟の発展、全リトルリーグに  
貢献出来ればと考えます。

👉リトルリーグ野球は世界で唯一、年齢や学年に合わせた野球部門が御座います👈

<ティ-ボール部門・ジュニア部門・マイナー部門・メジャー部門・インターミディ  
エット部門>

是非とも数多くの皆様に見て頂き少しでもリトルリーグにご関心を持って  
戴ければ幸いです。

広報部 鈴木・菅原&友人  
(次なる課題、連盟HP立ち上げにトライ)